
Nach kurzen Nachfragen wurde der Bericht über die Beschlussausführung von den 
Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen. 
 


